

## Die Brille als individualisiertes Produkt – Diplomarbeit wird realisiert

Die Diplomarbeit Perfect Eyewear von Julian Gerau, Absolvent der weißensee kunsthochschule berlin im Fachgebiet Produkt-Design, wurde 2014 mit dem Lucky Strike Junior Design Award prämiert und 2015 vom Rat für Formgebung für den German Design Award 2016 nominiert. Perfect Eyewear ist eine Kollektion von Sonnen- und Korrekturbrillen, die mit Hilfe eines 3D-Scans individuell angepasst werden. Eine Software errechnet die Geometrie des Gesichts und erlaubt es die Größe der Brille und ihre Passform an den Träger anzupassen, bis die Formsprache der Brille in ästhetischem Einklang mit den Proportionen des Trägers steht. Jede Brille kann nach den persönlichen Vorlieben individualisiert werden und macht Perfect Eyewear so zu einem absoluten Einzelstück. Nun leitet Julian Gerau bei der Berliner Brillenmanufaktur MYKITA als Produkt-Manager die Entwicklung und Markteinführung von My Very Own MYKITA.

<https://vimeo.com/78576025>  
<http://www.myveryown.com>



Perfect Eyewear

## Eyewear as a product of individualisations – Master thesis realized

The graduate of the department Product-Design from weißensee academy of art berlin Julian Gerau's Master thesis Perfect Eyewear has been awarded the Lucky Strike Junior Design Award 2014 and was nominated for the German Design Award 2016 by the German Design Council. Perfect Eyewear is a collection of sunglasses and prescription frames, that are individually adjusted using a 3D Scan. The software calculates the facial geometry and every frame is adjusted to the facial contours until the best possible aesthetic proportions for each wearer are achieved. The colour of the frame and the lenses can be composed virtually, to make each Perfect Eyewear frame a truly unique piece. Now Julian Gerau leads the development and subsequent rollout of My Very Own MYKITA in his position as the Product Manager at the Berlin manufactory of glasses MYKITA .

<https://vimeo.com/78576025>  
<http://www.myveryown.com>

Impressum:  
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de